
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22000099～～22001100  

  

  

  

  

2009 年 8 月 26 日 2146 号 （2009.8/19 例会報告） 

 

※ガバナー公式訪問 

1.会長幹事会   2.クラブ協議会  3.記念撮影  4.例会(ガバナー卓話)  5.食事  

6.点鐘解散 

７月１５日のプログラム 

 

８

月

５

日

の

プ

ム 

会長挨拶  奥沢裕二 会長 

お客様紹介 

 

陳 莉様 (米山奨学生) 

８月２６日のプログラム 

 出 席 報 告 

例会日 会員数 出 席 欠 席 病 欠 免 除 

８月１９日 ５１ ３８ １２ 1  ５ 

 

出席委員会 根岸隆男 委員長 

プログラム委員会 渡辺進 委員長 

大弁慶草 （おおべんけいそう） 

 

先週、恒例の納涼例会はクラブ会員、会員家族、アクト会員共々ロータリー親睦例会に相応しいもの

でした。ただ会員の出席が少し寂しい感じがしました。みんなの奉仕を無駄にしないようにしましょう。

当ホールのご協力ありがとうございました。又親睦委員会の皆さんご苦労様でした。本日は、会員増強

フォーラムを企画しました。退会防止、増強はロータリー永遠のテーマの様な気がしますが、ここでク

ラブ全体でこの問題を共有しコンセンサスを得たいと思っています。忌憚のないご意見を求めます。ま

た、来週はガバナー公式訪問です。全員参加で公式訪問を受け、ガバナーを歓迎しましょう。 

 

■ 会長  奥沢 裕二   幹事 諏訪哲也 

■ 例会場 ダイヤモンドホール 

  筑西市玉戸 1053-4  TEL 0296-28-8511   FAX 0296-28-8533 

 ※ 欠 席 の 場 合 は 午 前 10 時 ま で に 連 絡 願 い ま す 。              

（食事の無駄を発生させない） 

■例会日時 水曜日 12:30～13：30   

■ホームページ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり 

              委員 正根寺幸雄・堀江清彦 

http://www.shimodate-rc.gr.jp/


日向野 陽  納涼例会には孫達がぞろぞろと押しかけ大変お世話になりました。 

羽田 節子  先日の納涼例会には孫達が大変お世話になりました。特に花火が一番の人気のようでし

た。 

中丸 健   米山奨学生陳莉さんの来訪を歓迎して。 

永盛 宣也  この度 21年度下館地区自治会会長に就任しました。米山奨学生陳莉さんようこそ。 

新井 雅勝  ロータリーの友 8 月号 47 員に昨年行ったネパールの時の写真がのっております。私と渡

辺進先生が大きくのっているので、ぜひ御覧になって下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸ  スマイルＢＯＸ委員会 白井信行 委員長 

 

 

幹事報告  諏訪哲也 幹事 

本日の合計 6,000 円 / 累計 275,000 円 

メークアップ   出席委員会 根岸隆男 委員長 

  

1.第 30回ﾗｲﾗｾﾐﾅｰ参加者は、ベストを作成しますので希望サイズを連絡のこと。 

2.第 2回日台親善会議の第一次申し込みを締め切りました。参加希望者は至急幹事まで。 

3.2009-10内藤年度の地区ｵﾘｼﾞﾅﾙﾊﾞｯﾁを販売しています。購入希望ｸﾗﾌﾞはｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所まで。 

4.拉致被害者家族連絡会支援の依頼があり、ｸﾗﾌﾞ 5,000円、会員 3,200円の支援があり送金致します。 

5.日本ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ茨城県連盟第 17回茨城県ｷｬﾝﾎﾟﾘｰが 2009.8.7～10まで北浦にて約 1,000名の規模で開催さ

れました。奥沢会長からお菓子を、ｸﾗﾌﾞからｼﾞｭｰｽ差入れ致しました。有り難うございました。 

6.日本事務局経理室より 2009.8 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは 94円です。 

7.井狩浩一会員より、入院するのでしばらく休会します。との連絡がありました。 

8.筑西市より 10月 12日（祝）第 21回薪能の案内が届いております。（S席 4,000円、A席 3,000円、B席

2,000円） 

9.全国ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ野球大会事務局よりﾄｰﾅﾒﾝﾄ大会の出欠の案内が来ていますので、同好会に渡しましたので

手続き願います。 

10.潮来ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより 40 周年の案内が届いていますので、瀧田下館 RC50 周年実行委員長さんに渡しまし

た。 

11.国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局より、人頭分担金、比例人頭分担金、WCS等の領収書が届きました。 

12.2010～2011年度指名ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰに山崎清司（古河東 RC）さんを公表しました。 

13.茨城いのちの電話様より卓話のお願いが届いていますので、ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会へお渡しします。 

14.（財）米山梅吉記念館より館報 14号が届きました。①賛助会への入会（3,000円）依頼の連絡がありま

した。②米山梅吉記念創立 40周年記念式典の案内が届いています。 

15.しもだて紫水 RCより例会変更のお知らせが届いています。 

 8/18（火）は PM7：00より 納涼例会のため 

16.来週はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問があります。現況報告書をお忘れなく。 

17.日韓親善会議の参加は 2820 地区 34名です。 

18.8/26 のｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問に、内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ、塚本副幹事、新関ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鈴木ｾｸﾚﾀﾘｰの 4名が出席すると、

ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所よりメールが届きました。 

7 月 30日 RAC祇園祭り       関谷徹・川連秀典・諏訪哲也・加藤昌美・羽田節子・小島ゆり 

7 月 31日 RAC祇園祭り       溝口明洋・鈴木光則・川連秀典・羽田節子・井狩浩一 

8 月  1日 RAC祇園祭り       羽田節子・溝口明洋・諏訪哲也・浜野紘嗣 

8 月 12日 岩瀬ロータリークラブ   奥沢裕二・諏訪哲也 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 佐藤昭  副委員長 永盛武  委員 田中忍 

 

<会員増強委員会フォーラムについて> 

フォーラムに入る前に 7/20 開催(水戸・三の丸ホテル)第 2820 地区 2009～10 年クラブ奉仕委員会の報告をします。

午前中はガバナーを初め各担当の挨拶がありました。(8月号ガバナー月新 P３～P6に掲載 参照されたし) 

午後は「増強の実例とクラブ奉仕のあり方」についてディスカッションを行う。4人のパネリスト(石岡 RC直前会長、

大子 RC会長、水戸東 RC育成委員長、クラブ奉仕総括委員長)が登場しパネルディスカッションを行う。石岡 RC→昨年

5目名増強・・2代目をターゲットに夜の例会(飲み会)に招待、「飲みにｹｰション」を主に友情を深め成果を挙げる。大

子 RC→昨年 5 名増強・・会長、増強委員長が会員に増員に対する情熱を毎月の第一例会にアピール。 商工会議所青

年部と各種イベントで交流を深め積極的に入会を勧める。又、退会者への再アタックも実施。水戸東 RC→25 周年記念

に女性だけのクラブ・水戸好文 RC(21 名)本年 3月創立総会実施、11月 2820地区 60番目として誕生予定。 

最後に分区単位グループディスカッションを実施。その結果を分区ごとに代表者より報告・・1)年会費の問題(高額

である)2)年配者への会費についての配慮 3)出席・プログラム・親睦の各委員会との連携を大切に 4)地域社会を巻き込

んだ事業の実施(増強・広報につながる)5)夜の例会を毎月一回は実施し会員相互理解を図る。 

 

○奥沢会長の会員増強への意気込み 

別紙のとおり 

 

○浜野会員の意見 

下館ロータリーで永年会員であった郡会員(41 年)・小倉会員(43 年)が退会。留意に

努めたが残念な事になりました。下館 RC も 2820 地区で 9 番目に創立という歴史を持ち。

今年 50 周年年目を迎えるに当って色々検討してもよいのではと皆さんに提案します。 

 

○白井会員の意見 

JC 会員、商工会青年部には卒業生がたくさんいるので、入会時期のタイミングを見計

らって入会を勧めては如何でしょう。   以上 

 

 

アクトコーナー 

会員増強委員会 クラブ会員組織 小林一彦 委員長 

 

会員増強フォーラムに因んで  奥沢裕二 会長 

クラブ会員組織委員会、クラブ管理運営委員会、会員増強委員会によるクラブフォーラムを設定しました。毎年増強、

増強と耳にします。無関心、蚊帳の外では済まされず、ここで更なる 50 年に向け全員で問題を共有したいと思います。

本年度の現況報告書の歴代会長・幹事のページで就任時在籍会員数を見ますと、1960年創立会員 28名、約 10年後 50名

となりました。更に、30年後 84名を最高に、その後徐々に減少し、ここ 10年で急速に減少しています。今年度は 50名

でスタートとなりました。今から 40 年前に戻りました。いろいろ時代背景があるかと思われますが、奉仕の理想は失わ

れてはいないと思います。ここに日向野さんがまとめた詳しく貴重なデータがあります。下館 RC・入会・退会一覧表で

あります。集計のところを見ますと、全入会者は今日現在須藤さん入会で 287名です。全退会者は 6月に小倉さんの退会

で 237名です。この 237名のうち退会理由の割合は、転勤 106名 45％、健康上の理由 35名 15％、他の理由 71名 30％、

死亡 24名 15％と出ています。他の理由にはさまざまあると思いますが、何か退会防止のヒントが含まれてはいないだろ

うか。と考えさせられますね。 

ひまわりの里（宮山ふるさとふれあい公園）にて 22 日（土）～30 日（日）

に開催しております「ひまわりフェスティバル」に、ローターアクトとしま

して 29・30 日（土・日）の２日間にわたって、夏祭りでお世話になった商

工観光課のもとに社会奉仕の一環行事としまして地域行事のお手伝いを致

します。お近くをお寄りの際には、ぜひお立ち寄り下さい。 

 

昨年度の風景写真 

みなさんの意見 

(クラブ管理運営委員 浜野絋嗣 委員長) 
下館ロータリーで永年会員であった郡会員(41 年)・小倉会員(43 年)が退会。留意に努めたが残念な事になりました。

下館 RC も 2820 地区で 9 番目に創立という歴史を持ち。今年 50 周年年目を迎えるに当って色々検討してもよいのではと

皆さんに提案します。 

 

(白井信行 会員) 
JC 会員、商工会青年部には卒業生がたくさんいるので、入会時期のタイミングを見計らって入会を勧めては如何でし

ょう。   

<昨年度の風景写真> 

 


